

une opération de circoncision dans la région de Fès.

Compte Test - 2013-05-09 21:30:00 - Vu sur pharmacie.ma

A l'occasion du 10ème anniversaire du Prince Moulay Hassan, l'Association Zaouia El Khadra pour l'Education et la Culture a organisé le mercredi 08 mai 2013 à Fès, une opération de circoncision en faveur de 350 enfants pensionnaires des écoles coraniques et d'autres issus de familles modestes.

Cette cérémonie est pour l'Association une occasion de rappeler son engagement en faveur de la jeunesse du Royaume, mais surtout le poids de l'éducation et de la culture, dans la société moderne marocaine.

Selon Mohamed El Wazir BENSOUDA, le président fondateur de Zaouia El Khadra, « la circoncision est une étape importante dans la vie d'un jeune garçon musulman, c'est une obligation coutumière et religieuse qui nécessite également des moyens de nos jours ».

Depuis sa création en 1985, l'Association Zaouia El Khadra pour l'Education et la Culture s'est assignée les missions d'édification et de développement de l'enseignement préscolaire, de la gratuité de l'enseignement préscolaire pour les démunis et les nécessiteux, de l'intégration de l'enfant démuné au sein du système scolaire. L'association est présente dans les régions de Fès, Tanger, Tétouan, Chefchaouen, M'diq, Oued Laou, Laâyoune, Agadir, El Jadida et Marrakech.